

Nicolás Martinelli destacó la labor de las autoridades que condujo a la captura de tres individuos vinculados al asesinato de un oficial de policía

Principal



Publicada el: 06/02/25	Visitas: 151
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 32	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/nicolas-martinelli-destaco-la-labor-de-las-autoridades-que-condujo-a-la-captura-de-tres-individuos-vinculados-al-asesinato-de-un-oficial-de-policia_16993.php

**NICOLÁS MARTINELLI
DESTACÓ LA LABOR DE LAS
AUTORIDADES QUE
CONDUJO A LA CAPTURA DE
TRES INDIVIDUOS
VINCULADOS AL ASESINATO
DE UN OFICIAL DE POLICÍA**

Principal

Nicolás Martinelli destacó la labor de las autoridades que condujo a la captura de tres individuos vinculados al asesinato de un oficial de policía

Nicolás Martinelli resaltó el esfuerzo de las autoridades que permitió la detención de tres sospechosos relacionados con el homicidio de un oficial de policía.

Conferencia de Prensa del Ministro del Interior sobre el Asesinato del Funcionario Pablo Dávila

En una conferencia de prensa realizada este jueves, Nicolás Martinelli, ministro del Interior, expresó su profundo pesar por la muerte del funcionario policial Pablo Dávila, quien fue asesinado “de manera cobarde por delincuentes que lo abordaron al salir de su trabajo”.

Durante su intervención, Martinelli mencionó que en los últimos días se comunicó con la familia de la víctima, y este jueves tuvo contacto con su hermano, un comisario en Artigas, a quien hizo llegar sus condolencias y ofreció su disposición en estos momentos tan difíciles.

“En el transcurso de estas horas hemos optado por guardar silencio para salvaguardar la investigación en curso”, afirmó el ministro.

Además, destacó la importancia de ser “cuidadosos con la información proporcionada para no entorpecer el proceso investigativo”.

“Preferimos esperar a que la investigación estuviera finalizada o, al menos, que los presuntos delincuentes estuviesen apresados y a disposición de la Justicia”, indicó Martinelli, refiriéndose a la reciente captura de los sospechosos.

El ministro también expresó su agradecimiento a los funcionarios del Departamento de Homicidios y a la fiscal Sabrina Flores, quienes actuaron con celeridad en la obtención de órdenes de allanamiento y detenciones, permitiendo que los responsables estén hoy a disposición de la Justicia.

Finalmente, Martinelli resaltó que el éxito en este tipo de investigaciones se ve favorecido por el estrecho vínculo y la confianza que la Policía ha desarrollado con los vecinos en algunos barrios, lo que facilita el avance en investigaciones delicadas.

Fuente: Telenoche

Imágenes

NICOLÁS MARTINELLI DESTACÓ LA LABOR DE LAS AUTORIDADES QUE CONDUJO A LA CAPTURA DE TRES INDIVIDUOS VINCULADOS AL ASESINATO DE UN OFICIAL DE POLICÍA

lli destaco la labor de las autoridades que condujo a la captura de tres individuos vinculados al asesinato de un

Tags

interior, ministro, sospechosos, justicia, autoridades, funcionario, esfuerzo, martinelli, relacionados, delincuentes, investigaciones, conferencia

Noticias relacionadas

3.9 * *El ministro del interior, Nicolás Martinelli, afirmó que las elecciones transcurren con total paz y normalidad*

4.3 * *El ministro Martinelli advierte: 'Si fracasamos, el Fa dejará un legado marcado por récords de delitos'*

4.2 * *Detienen a dos sospechosos por el homicidio del policía de 35 años en Marconi*

4.8 * *Ministerio del Interior admite la existencia de "dificultades" en materia de seguridad en "algunas zonas" de determinados barrios*

4.5 * *Nicolás Martinelli afirmó que se han logrado "progresos" significativos en la indagatoria relacionada con el trágico asesinato de un bebé en Cerro Norte*

5.0 * *Nicolás Martinelli denuncia intento de censura por parte del Fa, mientras se mantiene en silencio sobre el retiro de apoyo a la Policía*

3.9 * *Interpelación en directo al ministro del Interior Nicolás Martinelli por el trágico homicidio de seis reclusos en la cárcel*

4.1 * *Nicolás Martinelli resaltó la calma y el orden que prevalecieron en la jornada de votación*

4.3 * *Martinelli afirmó que el Fa nunca brindó apoyo a la Policía, mientras que Orsi lo instó a "reflexionar": "Que evalúe cuál es su función en la actualidad"*

4.8 * *Martinelli sugiere que podría extender su mandato en caso de triunfo de Delgado: "Podría quedarme un año más"*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo